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Глубоко разъяснять постановление 
и материалы Пленума ЦН КПСС

Декабрьский Пленум ЦК КПСС 
знаменует новый крупный этап 
в жизни советского народа, в 
коммунистическом строительстве 
нашей страны.

В постановлении Пленума ЦК 
КПСС сказано: «Наш народ под
руководством партии создал пер
воклассную тяжелую промыш
ленность. Теперь советская стра
на, продолжая и дальше развитие 
тяжелой индустрии, может напра
вить огромные средства на 'разви
тие химии, сельского хозяйства, 
легкой промышленности, чтобы 
больше производить продовольст 
вия и предметов широкого по 
требления для непосредственно
го удовлетворения растущих по
требностей народа. Решение зада
чи дальнейшего повышения 
благосостояния советских людей 
становится на прочную основу».

Наш народ, воодушевленный 
решениями декабрьского Пле
нума ЦК КПСС, неустанно тру
дится над выполнением програм
мы текущего года и готовится 
организованно начать работать в 
шестом году семилегки.

Горняки и обогатители Ков
дорского комбината, досрочно вы
полнив годовую программу по 
выпуску и отгрузке железного 
концентрата, борются за сверх
плановый выпуск продукции, и 
эта задача им по плечу.

Тфудящиеся Ковдора тоже вло
жат достойный вклад в развитие 
Большой химии, начав в новом 
году строительство опытной уста
новки по извлечению апатита из 
хвостов. Таким образом, будет по
ложено начало комплексного ис
пользования рудных богатств 
Ковдора.

Сейчас важно, чтобы цеховые 
партийные организации подробно 
ознакомили трудящихся с доку
ментами Пленума ЦК КПСС и о 
тех задачах, которые стоят перед 
трудящимися Ковдора.

В -решении Пленума сказано, 
чтобы все партийные организа
ции попользовали все средства, 
Формы и методы организационной 
и идеологической работы для глу
бокого 'разъяснения трудящимся 
постановления и материалов Пле

нума ЦК. В этом же решении да
лее говорится, чтобы каждый со
ветский человек уяснил себе, что 
ускоренное развитие химической 
промышленности является важ
нейшим условием дальнейшего 
подъема народного хозяйства 
страны и роста благосостояния 
народа, и что претворение в 
жизнь намеченной Пленумом 
программы зависит г. конечном 
счете от усилий каждого труже
ника.

В разъяснении материалов 
Пленума должны деятельное уча
стие принять агитаторы, пропа
гандисты и лекторы общества 
«Знание» и лекторские группы. 
Они должны рассказывать тру
дящимся о грандиозном плане 
развития химической промышлен
ности, о дальнейшем подъеме 
урожайности сельскохозяйствен
ных полей, создания условий бы
строго подъема народного благо
состояния.

Клуб, красные уголки, библио
теки, кабинет политического 
просвещения должны стать цент
рами боевой, содержательной ра
боты по -пропаганде решений 
Пленума.

Партийный комитет комбината 
провел инструктивное совеща
ние с пропагандистами, на ко
тором выступил участник Пле
нума директор комбината Г. А. 
Голованов. Он также выступил и 
перед инженерно-техническими 
работниками, служащими комби
ната и на комсомольском собра
нии.

В сети партийного 'Просвеще
ния комбината и треста начали 
изучать материалы Пленума, а 
агитаторы проводят беседы в сме
нах, бригадах о значении де
кабрьского Пленума нашей пар
тии. Но это только начало.

Необходимо широко использо
вать разнообразные формы массо
во-политической работы, чтобы 
глубоко и содержательно расска
зать трудящимся о4 мероприятиях 
партии по ускоренному развитию 
химической 'промышленности. 
Этому должна быть подчи
нена деятельность цеховых пар
тийных, профсоюзных и комсо
мольских организаций комбината.

Ширить массово-политическую
и организаторскую работу

С отчетно-выборного партийного собрания треста „Ковдорстрой"
На днях состоялось отчетно- 

выборное партийное собрание 
треста «Ковдорстрой», на кото 
ром коммунисты обсудили доклад 
секретаря партбюро тов. Маруш- 
но И. Г. n<0 работе партбюро 
парторганизации треста «Ковдор- 
строй» за период с 28 ноября 
1962 года по декабрь 1963 го
да» и были произведены выборы 
нового состава партбюро.

— Претворяя в жизнь реше
ния XXII съезда КПСС, постанов
ления областного -и городского 
комитетов КПСС, партийная ор
ганизация, мобилизовав коллек
тив строителей треста и субпод
рядных организаций, добилась 
ощутимых результатов в хозяй
ственной деятельности, — гово 
риг тов. Марушко. Сдали в экс
плуатацию первую очередь обо
гатительной фабрики, досрочно 
ввели четвертую секцию обога 
щения, произвели реконструкцию 
цеха сушки концентратов, по
строили первую очередь нижнего 
склада леспромхоза и ввели в эк
сплуатацию 802-7 квадратных 
метров жилой площади.

Трест ,в текущем году работает 
рентабельно и имеет 110 тысяч 
рублей накоплений, план по про
изводительности труда выполнен 
с превышением на 15 процентов. 
Однако некоторые участки тре
ста работают неудовлетворитель
но. Большие убытки допущены в 
хозяйственной деятельности уча
стка «.Промстрой» и комбината 
производственных предприятий. 
Директор КПП Косарчук А. В. 
стал иа путь антигосударствен
ной практики, занимался припи
сками и очковтирательством. Ре
шением партбюро Косарчуку А. В. 
объявлено строгое партийное взы
скание и руководством треста

, он отстранен от работы.
Плохо в текущем году работа

ют участки субподрядных орга
низаций «Сантехмонтаж», «Со- 
юзэкскавация », « Севзанэлектро-
монтаж», которые сдерживают 
ввод объектов в эксплуатацию.

Докладчик критиковал -отделы 
треста, кураторов, которые мало 
бывают на рабочих местах и не 
оказывают должной помощи стро
ительным участкам в организа
ции работ. Неудовлетворительно 
работает автотранспортная кон
тора треста, а цеховая партийная 
организация не смогла добиться 
улучшения использования авто
машин.

Далее докладчик остановился 
на организационной и политиче
ской работе парторганизации. 
При первичной организации име
ется восемь цеховых партийных 
организаций. Нет партийной про
слойки в субподрядных организа
циях. Цеховые партийные орга
низации слабо привлекают бес
партийный актив в обществен
ную работу, их мало приглаша
ют на открытые партийные собра
ния, и в таких цеховых партий
ных организациях, как «Отдел 
строй», «Фундаментстрой» не' 
роста рядов партии, и они явля
ются крайне малочисленными m 
своему составу.

В кандидаты партии принять 
наши маяки производства, на
гражденные правительственны 
ми наградами— тт. Ломакин, Пет- 
раковский, Федотов и передовая 
молодежь из комсомола.

Тов, Марушко говорит, что 
партбюро и цеховые парторгани
зации еще недостаточно вовлека
ют коммунистов в практичесгоук 
политическую работу и значи
тельная часть членов партии не

Примерная тематика лекций, докладов и бесед 
по итогам декабрьского Пленума ЦК КПСС

Комсомольцы обсуждают назревшие вопросы
23 декабри состоялось общее 

комсомольское собрание горно-
обогатительного комбината, на 
котором был заслушан и обсуж
ден доклад директора комбината 
тов. Голованова Г. Л. на тему:

«Нам жить и работать при ком
мунизме».

Собрание избрало новый состав 
комитета ВЛ КС М  комбината.

Секретарем комитета комбина
та избран Г. НОВОСЕЛОВ.

Первая комсомольская конференция
Пленума ЦК КПСС директор 
горнообогатительного комбината 
тов. Голованов Г. А.

25 декабря состоялась первая 
Ковдорская конференция вне
штатного райкома ВЛКСМ .

На конференции с докладом 
«О задачах внештатного райкома 
комсомола» выступил секретарь 
Кировского горкома ВЛКСМ  
А. Г. Боровой.

На комсомольском собрании 
комбината и на комсомольской 
конференции выступил участник

Комсомольская конференция 
избрала внештатный райком 
ВЛ КС М  в количестве 33 чело
век.

Секретарем внештатного райко
ма ВЛ КС М  избран Г. Новоселов.

Декабрьский Пленум ЦК КПСС 
— важный этап в борьбе за пре
творение в жизнь Программы 
партии.

Выдающиеся достижения со
ветского народа за последнее де
сятилетие.

Создание материально-техни
ческой базы коммунизма — 
главная экономическая задача 
партии и советского народа.

Основные проблемы повышения 
эффективности общественного 
производства на современном эта
пе.

Повышение производительно
сти труда и снижение себестоимо
сти продукции — решающее ус
ловие роста общественного бо
гатства.

Ленинская наука управления 
народным хозяйством.

Общественные фонды и удовле
творение личных потребностей со
ветских людей.

Основные задачи развития на
родного хозяйства СССР на

1964— 1905 годы.
Химия и создание материально- 

технической базы коммунизма.
Ускоренное развитие химии — 

важнейшее всенародное дело.
Основные направления разви

тия химической промышленно
сти.

Химическая индустрия и техни
ческий прогресс.

Химия — могучее средство раз
вития сельскохозяйственного про
изводства.

Химия — ключ к созданию изо
билия материальных благ.

Декабрьский Пленум ЦК КПСС 
и дальнейшее укрепление эконо
мического сотрудничества стран 
социализма.

Коммунистическое строитель
ство в СССР — важнейший вклад 
в борьбу за мир и социальный 
прогресс.

Декабрьский Пленум ЦК КПСС 
и перспективы экономического со
ревнования двух мировых си
стем.

имеет партийных поручений.
Партийное бюро недостаточно 

руководило профсоюзной органи
зацией и поэтому в соревновании 
среди строителей еще много фор
мализма. Не все сделано партор
ганизацией по коммунистическо
му воспитанию людей, ослаблено 
руководство агитколлективами и 
комсомолом.

Задача партийной организации 
треста, говорит в заключение 
докладчик, — широко разъяс
нить решение и материалы де
кабрьского Пленума партии, вы
ше поднять уровень организаци
онной и идеологической работы, 
тесно увязывая с хозяйственные 
и культурным строительством в 
нашем поселке.

После доклада развернулись 
прения.

—  Успехи в работе -участка 
«Жилстрой» не случайные, — 
говорит плотник член партии 
Н. П. Мирошниченко. Заслуга це
ховой партийной организации 
состоит в том, что она сумела 
всех коммунистов расставить на 
решающих участках строительст
ва. Передовые бригады тт. Шев
ченко, Симакова четыре раза за
воевывали вымпел победителей 
соревнования, а участок завоевал 
переходящее Красное знам,я тре
ста и постройкома.

До конца года осталось немно
го дней, а положение на участке 
«Жилстрой» тревожное, и неясны 
перспективы на будущее. Сейчас 
бригады простаивают из-за отсут
ствия материалов (силикатного 
кирпича, половой доски). Парт
бюро и руководству треста нуж
но вмешаться в -работу участка и 
не допускать простоя рабочих.

Секретарь комитета ВЛКСМ 
треста тов. Воронин Ю. говорил, 
что со стороны хозяйственников 
мало оказывается помощи в про
ведении намеченных мероприя
тий комсомольцами. Поэтому и 
затянулось строительство тира, 
лыжной базы и катка. Тов. Во
ронин критиковал работу секре
таря комсомольской организации 
КПП тов. Малашенко С., кото
рый, являясь кандидатом партии, 
работу комсомольской организа
ции развалил и не стремился ее 
оживить.

Секретари комсомольских ор
ганизаций тт. Апонякин, Барко- 
вец потеряли чувство ответствен
ности за работу комсомольских 
организаций и с июня собранные 
членские взносы держат в лич
ном пользовании.

'В докладе не было сказано 
о недоделках, оставленных стро
ителями по объектам комбината, 

говорит старший инженер 
ГОКа Шабанов Ю. Н., — а их на
считывается около трехсот. Быв
ший начальник участка «Пром-

(Онончанис на 2-й стр.).

КОВДО Р. На снимке: директор горнообогатительного комбината Г. А. Голованов, участник
Пленума ЦК КПСС, выступает на I-й комсомольской конференции с докладом о декабрьском 
Пленуме Ц К  КПСС. Фото А. Андронова.
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Ширить массово-политическую 
и организаторскую работу

(Окончание. Нач. на 1-й стр.).

строй» тов. Угаров оставил после 
себя 'много недоделок, качество 
работ было низкое и эта порочная 
практика продолжается и сейчас. 
Необходимо строителям повести 
борьбу за качество работ, и лик
видировать недоделки но обогати
тельной фабрике и другим объек
там комбината.

•— В текущем году строители 
сделали много хорошего, — го
ворит управляющий трестом 
«Ковдорстрой» А. П. Коноплев. 
Но эти успехи не должны нас ус
покаивать, тем более, что выпол
нение плана по валовой продук
ции— это не конечный результат 
нашей деятельности. Нам необхо
димо скорее вводить мощности в 
эксплуатацию —  вот что являет
ся дл,я нас, строителей, самым 
главным. План по жилью будет 
выполнен, но роддом и детский 
сад Перейдут на будущий год, и 
вся эта задержка произошла по 
вине субподрядных организаций. 
Затянулись работы и' по объектам 
подсобного хозяйства. Кормоцех 
не готов из-за отсутствия обору
дования, которое должен поста
вить отдел капитального стро
ительства комбината.

Тов. Коноплев особое внимание 
уделил и на поднятие качества 
работ, и .окончание, недоделок на 
фабрике и на других объектах 
комбината.

В связи с тем, что сейчас при
бывают рабочие монтажных ор
ганизаций, необходимо им пре
доставить фронт монтажных ра
бот, а. участок «Промстрой» (на
чальник тов. Волков В. Ф.) еще 
не подготовил фундаменты для 
монтажа оборудования. На участ
ке ' «Промстрой» создалось крайне 
напряженное положение с выпол
нением плана работ.

Тов. Коноплев критикует цехо
вую партийную организацию уп
равления треста, которая не ока
зывает никакого влияния на ра
боту аппарата треста.

Тов. Коноплев с возмущением 
говорил, что наступает новый 
хозяйственный год, титульного 
списка со всеми деталями нет, а 
все это происходит по вине Мур
манского совнархоза, который все 
вносит разные изменения в стро
ительную программу.

— Задача коллектива строите
лей приложить все усилия к сво
евременному окончанию плана 
строительно-монтажных работ 
1963 года, —  говорит оратор, — 
и начать слаженно подготовлен
ными к выполнению программы в 
новом хозяйственном году.

—  Роль партийной организа
ции треста заметна в выполне
нии плана строительства, говорит 
зав. орготделом, Кировского ГК 
КПСС тов. Мухин Н. Д. Экономи
ческие показатели хорошие и 
трест вошел в ряды рентабель
ных строек .нашей области.

Далее оратор говорит о недо
статках в работе партийного бю
ро. Партийное бюро ослабило -кон
троль за выполнением принимае
мых решений. Вопросами социа
листического соревнования мало 
занималось и не было его глас
ности.

На строительных участках
работает 98 ударников коммуни
стического труда, но их никто не 
знает, а следовало бы иметь хо
рошо оформленный стенд для
всеобщего обозрения. Не про
водятся беседы и с соревную
щимися за коммунистический 
труд.

Сейчас необходимо развер
нуть разъяснительную рабо
ту среди строителей о значении 
декабрьского Пленума ЦК КПСС, 
тем более зная, что ускоренное 
развитие химической промышлен
ности — всенародное дело.

Новому составу партбюро нуж
но поднять уровень организаци
онной и массово-политической 
работы на стройке.

В прениях выступили тт. Мар- 
ченно В. Г., Гребенкин Л. Т.,
Ревяков В. Г., Чирнин В. А. и 
другие — всего четырнадцать 
человек.

Партийное собрание по обсуж
денному вопросу приняло соот
ветствующее постановление.

М *  Не

В новый состав партбюро тре
ста «Ковдорстрой» избраны това
рищи: Бирюков Д. Ф., Гребен-
нин Л. Т., Гришуков А. Г., Ка
ковский В. И., Коноплев А. П., 
Федянин А. Г., Чумаченко И. А., 
Ткаченко Н. П.

Секретарем партбюро избран
А. Г. Гришуков.

Обзор стенной газеты

Поблекла от времени
В отделении ооогащения изда

ли стенную газету № 4. Даты вы
пуска не указано и нет подписи 
редактора.

По содержанию видно, что эта 
стенная газета выпущена в честь 
46-й годовщины Октября, и в ней 
помещено четыре заметки. Степ
ная газета от времени поблекла и 
в добавок обрызгана водой.

На первой колонке помещена 
статья, А. Сидоренкова без заго
ловка, в которой автор рассказы
вает в трудовых успехах коллек
тива обогащения и приводит при
меры хорошей работы машинистов 
шаровых мельниц.

Механик участка Ю. Нестеров в 
заметке говорит о выполнении со
циалистических обязательств в 
честь великого праздника.

О хороших начинаниях в кол
лективе пишет в заметке А. Му- 
рашкин. Один раз коллективно 
сходили в кино, и ему это меро
приятие понравилось, и он реко
мендует такие культурные похо
ды делать чаще. В этой же замет
ке автор призывает молодежь

стать на лыжи и использовать 
благоприятное зимнее время За
полярья для развития зимнего 
спорта, устраивая регулярно 
лыжные увлекательные прогулки 
и походы. Вот только автор этой 
заметки не указал, кто же должен 
сделать такие походы, а, наверно, 
в первую очередь, комсомольская 
организация и цехком обогаще
ния.

Редакция газеты и ее редактор 
3. Д. Плетнева за 12 месяцев из
дала только четыре номера газе
ты. Как мало! Ведь можно боль
ше выпустить номеров стенной 
газеты, дело только за актив
ностью членов редколлегии. 
Жизнь в коллективе обогащения 
насыщена каждодневно новостя
ми, тем более обогатители борются 
за звание предприятия коммуни
стического труда.

Партгрупорг тов. Казенов А. Д. 
и председатель цехкома тов. Ти
мофеев И. Ф. должны повлиять 
иа редакцию и организовать ре
гулярный выпуск газеты..

Б. ЖЕЛЕЗНОВ.

КО ВД О РСКИ Й  ГО РН О О БО ГАТИ ТЕЛЬН Ы Й  КОМБИНАТ. На 
чими отделения крупного дробления выступает пропагандист В. 
декабрьского Пленума ЦК КПСС.

В кружке текущей политики 
пропагандиста В. А. Бойцова

Слушатели кружка текущей 
политики собрались .24 декабря 
на очередное занятие для изуче
ния материалов декабрьского 
Пленума ЦК КПСС. В этом круж
ке занимаются работники ЖКО, 
энергоцеха, ремонтно-строитель
ного цеха горнообогатительного 
комбината.

Пропагандист коммунист Бой
цов В. А., начальник отдела тех
нического снабжения комбината, 
рассказал слушателям кратко 
содержание доклада товарища 
Н. С. Хрущева об ускоренном 
развитии химической промыш
ленности — важнейшем усло
вии подъема сельскохозяйствен
ного производства и благосостоя
ния народа.

Слушатели кружка тт. Вара
нов, Тимофеева, Пантюхин, Ше
пелева, Немтенков, обменялись 
мнениями по вопросам развития 
химической промышленности в 
ближайшие семь лет, об увеличе
нии производства минеральных 
удобрений для сельского хозяйст
ва и применении химии для уве
личения широкого, разнообразно
го ассортимента высококачест
венных товаров народного потре
бления. После обмена мнениями 
пропагандист Бойцов В. А. дал 
контрольные вопросы по изучае

мой теме.
С начала учебного года в 

этом кружке проведено шесть за
нятий и они проводятся два раза 
в месяц, по вторникам. Но посе
щают занятия из 18 человек не 
все регулярно, и, особенно, плохо 
комсомольцы. Так, комсомолец 
Соколов , посетил одно занятие, 
Степанов — два, а Каверин толь
ко числится в списках. Нужно с 
этими комсомольцами побеседо
вать секретарю цеховой парторга
низации и пропагандисту, чтобы 
они серьезнее относились к по
литическому образованию.

Основное правило для занима
ющихся политической учебой 
это самостоятельная работа дома 
над изучаемым материалом с ка
рандашом в руках, стараясь са
мые главные места темы кон
спектировать. Подготовившись 
основательно дома, можно ожи
дать от слушателей кружка ожи
вленной беседы на следующем за
нятии. Эту цель должен поста
вить перед собой тов. Бойцов
В. А., который должен научить 
слушателей самостоятельно ра
ботать над книгой и наиболее 
подготовленных готовить для вы
ступлений среди рабочих в каче
стве беседчвков и агитаторов.

А. ОРЛОВ.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

Начали и остановились
Зимой в цехах участка дробле

ния становится больше пыли, 
чем летом; руда в это время ста
новится суше, больше попадает 
скалы. Особенно много пыли со
бирается в корпусе среднего и 
мелкого дробления. Установлен
ная здесь вентиляция не дает 
должного результата. Кроме то
го, установленные на первой оче
реди вентиляторы, работают не 
все. Второй вентилятор нельзя 
эксплуатировать, так как вода, 
орошающая скрубер, всасывается 
в вентиляционную трубу и через 
щели шибера и трубы, смешав
шись с рудой, она разбрызгивает
ся на рабочую площадку, зали
вает электродвигатель.

Рабочие промвентиляции на 
некоторых вентиляторах устано
вили брызгоулавливатели. Это 
дало хорошие результаты. Поче
му бы не усовершенствовать и 
другие вентиляторы? Ведь поль
за от ’брызгоулавливателей оче
видна: в цехе меньше становится 
пыли, воздух чище.

Мы, рабочие, несколько раз об
ращались к начальнику участка

B. Лысенко и мастеру промвенти
ляции С. Щепиной с просьбой 
переоборудовать все вентилято
ры, на которых можно и нужно 
поставить брызгоулавливатели, 
но первый ничего не молсет сде
лать, а вторая бездушно отнес
лась к законным требованиям 
рабочих. Почему?

Охрана здоровья трудящихся
— постоянная забота фабричного 
комитета профсоюза. Но и он по
чему-то не вмешивается в затя
нувшуюся «вентиляционную ис
торию». А напрасно. Давно нуж
но было заставить мастера
C. Щепину сделать все необхо
димое и улучшить условия труда 
рабочих.

С. ВАРАКСИН.
Машинист дробилки.

ПО ПРАВКА

В заметке, опубликованной 
21 декабря «Интересные встречи»,
IB Первой колонке шестую строчку 
следует читать: «...в Чехословац
кую Социалистическую...» и далее 
как :в тексте.

снимке (справа): перед рабо- 
Александров с беседой о работе

Фото А. Александрова.

Л и ч н о е  с т р а х о в а н и е  
ж и з н и

Одним из мероприятий, прино
сящих населению существенную 
пользу, является личное страхова
ние жизни.

Уплачиваемые в течение срока 
действия договора взносы образу
ют денежный фонд, который вре
менно находится в распоряжении 
государства и используется для 
хозяйственного и культурного
строительства. Так интересы госу-. 
дарства сочетаются с личными
интересами трудящихся.

В нашем районе число застра
хованных с каждым днем все ра
стет. В поселке Ковдор насчиты
вается 566 человек, которые за
страховали свою жизнь. 20 чело
век в январе 1964 года будут по
лучать страховые суммы, гак как. 
сроки, страхования, у них закон
чились. В Кировском районе толь
ко в текущем году выплачено 
страховых сумм (по окончании 
страхования) 23.338 рублей, из
них выплаты по Ковдору состави
ли 3.400 рублей.

Страхование жизни — удобная 
форма накопления денег Для при
обретения ценных вещей. Застра
хованный в течение всего страхо
вого срока каждый -месяц вносит 
небольшие суммы .взносов, а по 
окончании срока получает полную 
страховую сумму. На страхование 
принимаются все граждане в воз
расте от 16 до 60 лет. Сроки стра
хования устанавливаются на 5— 
10— 15 или 20 лет. Если страхова
ние заключается на сумму 500 
рублей, оно принимается без вра
чебного освидетельствования, а 
страхование на сумму, превышаю
щую 500 рублей, мож-ет быть за
ключено только после врачебного 
освидетельствования.

А. КАТАНОВА.

По следам наших 
выступлений

На заметку, опубликованную в 
нашей газете 7 декабря под за
головком «Затеи Н. Т. Фроловой»,
заместитель начальника орса 
Н. Овчинников сообщает, что 
факты продажи хлеба через за
грузочное окно имели место.

Руководством орса дано указа
ние заведующим магазинами в 
дальнейшем такую продажу хле
ба не допускать.

«Монтаж замедляется», под та
ким заголовком была опублико
вана заметка в нашей газете 30 
ноября с. г., в которой автор пи
сал, что монтаж пятой секции 
обогащения срывается.

Заместитель главного инженера 
отдела капитального строитель
ства тов. Сазонов А. П. сообща
ет, что сроки поставки оборудова
ния для пятой секции из-за от-, 
сугствия фондов перенесены 
«Главкомплектоборудова и и е м» 
при СНХ РС Ф С Р  на второй квар
тал 1964 года.
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